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Membres présents :  

Mario BELLINI, William DIETRICH, François MASIA, Jean-Claude SURIAN  

 

Membres du Bureau excusés : Gilbert ANDRAUD, Denis BARROERO 

 

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d’Administration :  

Le dernier compte-rendu n° PV2024-04 du mardi 21 mai 2024, n’ayant fait l’objet d’aucunes remarques 

particulières il est approuvé à l’unanimité des membres présents.  

2) Les Finances :  

 Compte Courant : 3 597,58 €  Numéraire : 336,60 €  Solde bancaire : 3 934,18 € 

 Mandaté par l’OMS d’Istres, la société So ’Audit nous demande de leur fournir notre relevés de compte. 
William a fait le nécessaire et l’a transmis à François pour diffusion auprès de la société d’Audit. 

 Toujours aucune information en retour des demandes de subventions départementale et municipale. 

 

3) Effectif 2024 :  

 L’effectif au 24 juin 2024 est inchangé par rapport au dernier état de mai 2024. Il est composé de 41 

renouvellements et 13 nouveaux licenciés, le nombre de licenciés s’élève à 54 cyclos. 

 Avec 3 membres honoraires, le total de l’effectif du club est de 57 membres. 

 La répartition de l’effectif  licencié se décompose en 31 hommes, 14 femmes, et 9 jeunes dont 3 filles et 6 

garçons. 

 Pour l’an prochain, quelques anciens ne renouvelleront pas leur licence ainsi que quelques jeunes ayant 

choisis de changer d’activité. Suite à la fête du CEC, une dizaine de jeunes se sont préinscrits en prévision 

de la rentrée en Septembre. 
 

4) Commission Communication: 

 Nous maintenons le contact avec Mme Emmanuelle DE LIEGE (Directrice Com ville d’Istres) et ses 

services pour la promotion de nos futurs événements (Rando commémorative « Libération de la 

Provence », JPO, La Istréa Races for Ladies, Octobre rose, … 

 François a réalisé les affiches de communication pour les prochaines activités de l’été de l’association. 

Elles seront diffusées sur les différents réseaux sociaux de communication (Affiches,  site internet, 

Facebook,…). 

 L’abonnement à l’option « Pro » du Site internet arrive à échéance, Jean-Claude se chargera de prolonger 

pour une année. 
 

5) Secrétariat : 

 Campagne recherche de bénévoles pour le CA 2025 : le président attire l’attention des autres membres 

du bureau qu’il n’a plus plaisir à promouvoir les activités « adulte » de l’association aux vues de 

l’implication des membres tant dans la participation que dans le bénévolat (ex Rando des Etangs souvenir 

Pierre Maria, journée vitrine de l’association 1 participant route !!!!, Journée association Mont Bouquet, 2 

inscrits, Fête de la nature, 1 inscrite (hors encadrants). 

Côté bénévolat, il faut remercier les membres du bureau et l’encadrement de l’EFV pour assurer accueil, 

convivialité et autres taches pour l’ensemble des manifestations!!!!! 

Nous sollicitons tous les adhérents à réagir à ces états calamiteux en rejoignant les membres du bureau 

pendant les réunions du CA du second semestre 2024 pour un futur passage de relais et permettre la 

pérennité de l’association. 
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L’appel lancé par François sur le compte rendu du dernier CA, ci-dessus, n’a pas ému beaucoup de 

bénévoles pour venir soutenir l’équipe en place. Aucun membre du club n’était présent ce lundi. Nous 

renouvelons notre appel pour la prochaine réunion du lundi 19 août 2024. 
 

François nous résume succinctement l’AGO de l’OMS au gymnase le Podium du 31 mai à 18h00. L’OMS 

a choisi de développer trois thèmes porteurs permettant d’obtenir des subventions d’état : 

- Le sport Santé, le Sport sur ordonnance et le handicap 
 

Il nous résume également la réunion sur le retour de la fête du CEC : Peu de monde s’est arrêté sur les 

stands des clubs sportifs, cette journée semble plus destinée aux activités artistiques comme la musique, la 

danse ou la lecture. L’implantation des stands sportifs étant excentrée par rapport aux activités artistiques 

peut expliquer en partie cette problématique. 

François a suggéré pour l’an prochain d’implanter les stands sur l’espace autour du Magic Mirrors. 

La date du 07 juin 2025 est retenue pour le « CEC en fête 2025 ». 
 

Pour désengorger notre salle de stockage, une demande d’un container sera faite auprès de la Mairie 

nous permettant de stocker le matériel éducatif pour les jeunes et quelques vélos. 
 

La Fête du Sport organisée par l’OMS est planifiée pour le samedi 14 septembre et Dimanche 15 

septembre 2024. Le club sera présent uniquement le samedi. Nous tiendrons un stand d’informations et 

organiserons  une animation récréative pour les jeunes.  

Pensez à réserver une partie de cette journée pour venir aider les membres du CA. 
 

A l’occasion du Meeting aérien à la Base d’Istres, le samedi 28 et dimanche 29 septembre, l’OMS a 

sollicité les associations sportives de la ville pour y participer. Le club sera présent pour tenir un stand 

d’informations et faire une animation vélo. C’est une bonne opportunité pour recruter quelques cyclos 

militaires ou agents civils œuvrant sur la BA125 (EPNER, CEV, Dassault, Safran, Thalès,…) 

Réservez quelques heures ce week-end pour venir aider les membres du CA. 
 

6) Commission « EFV » « Loisirs pour Tous » :  

La prise de licence pour les nouveaux jeunes semble être trop tardive par rapport aux dates d’inscription 

proposées par l’école municipale des Sports  prévus à partir du 25 juin 2024. 

Le créneau actuel, le mercredi de 13h30 à 15h15 ne permet pas toujours aux parents d’y participer. 

A partir de septembre, nous proposerons les créneaux suivant : 

- Mercredi : 10h00 – 11h30  Mercredi : 14h00 – 16h00 

- Lundi et vendredi : 16h45 – 17h45 

Concernant les créneaux rémunérés par l’OMS, deux dates ont été planifiées pour les jeunes de 6 à 8ans 

des Quartiers Sud : 

- Vendredi 12 juillet de 09h00 à 11h00 

- Vendredi 23 août  de 09h00 à 11h00 
 

7) Commission Environnement :  

Sébastien s’est déplacé pour assister à la réunion planifiée le mercredi 19 juin 2024 dans la Grande Salle 

du pavillon des Sports Claude ESCOFFET à Trigance sans succès. Il n’a trouvé personne !! 
 

8) Commission Circuits : 

Le Jeudi 15 août 2024, lors du 80eme anniversaire de la Libération de la Provence se teindront : 

- Une randonnée VR (80km) sur les routes prises lors de la retraite des Allemands et l’avancée des Alliés 

en Août 1944, 

- Une randonnée VTT/VTC de 16 km permettant de découvrir quelques bunkers de cette époque, 

- Une exposition sur le débarquement en Provence 

- Une vidéo projection sur la Libération de la Provence. 

Le lieu d’accueil serait la Maison du Combattant (à valider par la municipalité). 



 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION                                                    
du Conseil d’Administration du lundi 24 juin 2024  

N° PV2024-05 

 
 

CR Réunion Conseil d’Adm            Site Internet : https://www.istres-sports-cyclo.com/ Page  3/3 
 

Le samedi 24 août 2024, nous organisons une sortie association au départ de Lourmarin vers le col de l’Aire 

Di Masco. Pensez à vous inscrire au plus tôt pour que l’on puisse s’organiser au niveau du transport : 

Emprunt d’un Minibus de l’OMS ou covoiturage. 
 

9) Commission Séjours extérieurs :  

Le Séjour à Saint-Affrique s’est bien déroulé malgré un temps incertain, nous avons pu rouler tous les 

jours pour les cyclotourismes.  

Pour les accompagnant(e)s, les activités proposées par François ont été difficile à mettre en œuvres, mais 

néanmoins elles ont pu être adaptées dans la mesure du possible. 

Globalement, le bilan est positif grâce à une bonne ambiance dans le groupe, tout le monde a bien profité 

de cette semaine avec quelques reproches sur les repas peu équilibrés proposés par l’hébergeur. 
 

Pour l’an prochain, quelques pistes ont été évoquées vers : 

- Florac-les-Trois-Rivières (48) 

Mont Lozère 

- Rémuzat (26) 

Les Baronnies 

- Auzat (09) 

Pyrénées ariègeoises 

- Montélimar (26) 

Ardèche Nord, pied du Vercors 

 

- Quillan (11) 

Les collines Audoises, la 

blanquette de Limoux 

- Roquebillière (06) 

Le Mercantour 

La sélection d’un hébergeur dans l’une de ces villes et les visites touristiques dans les environs nous 

permettront de faire notre choix. 
 

10) Tour de Table : 

Mario nous informe sur le traitement des 16 dossiers de demandes de subvention ANS des clubs de la 

région Sud.  

Sur les 50 000 € demandés, la fédération nous avait accordé 20 000 € pour les clubs de la région. Certains 

dossiers ne correspondaient pas aux critères imposés. Une formation à l’élaboration de ce dossier sera faite 

en fin d’année pour aider les clubs à bien les instruire le moment venu. 

La grande manifestation « Ensemble à Vélo, à Paris, en 2024 » s’est bien déroulé pour tous les codeps de 

la région. 

Jean-Claude nous informe que pour le Codep13, le budget prévu a été tenu à quelques centaines d’euros à 

condition que les subventions demandées soient accordées. 
 

L’ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 16H00.  
 

La prochaine Réunion du Conseil d’Administration a été fixée au :  

Lundi 19 août 2024, à partir de 14h00,  Salle de Réunion de la Maison du Cycle 

 

Fait le  26 juin 2024 

       

Le Président : François MASIA         Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN   

                                                         


